

# Reportan más de 10 mil familias afectadas por inundaciones en Apure

Autor Administrator

Thursday, 02 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 01 de July de 2015

REGIONES | Solicitan declarar la emergencia

Lumay Barreto, la alcaldesa suspendida por decisión del Tribunal Supremo, denunció que el gobierno regional ha politizado la crisis en la zona y que el Ejecutivo Nacional no ha prestado la atención requerida.

EL UNIVERSAL

Guasdalito.- "Las parroquias El Amparo y Guasdalito del municipio Pájez del estado Apure se encuentran en un estado de emergencia total. Hasta ahora, hay más de 10 mil familias afectadas por las inundaciones. Las aguas entran porque, luego de las constantes lluvias, los ríos Sarare, Apure y Arauca rebasaron los muros de contención y en algunos puntos se abrieron boquetes a los diques".

Así lo denunció este martes Lumay Barreto, alcaldesa del municipio Pájez, suspendida de su cargo por decisión del Tribunal Supremo de Justicia, medida considerada ilegal y arbitraria por la Asociación de Alcaldes de Venezuela. La edil señaló que las inundaciones comenzaron el sábado, sin que se hayan tomado las medidas requeridas, causando riesgos sanitarios a los pobladores, según nota de prensa.

"Las calles de Guasdalito están llenas de agua y las pérdidas son incalculables. Tenemos siete días sin agua potable, la gente perdió todos sus enseres. El Gobierno regional ha abierto dos albergues, pero las personas han ido estos refugios se han retirado porque no tienen ningún tipo de asistencia. Abren los albergues pero éstos no tienen colchones, ni comida. Este martes llegaron dos aviones mandados por la Fuerzas Armadas, llenos de alimentos. Pero la Fuerza Armada está vendiendo la comida a los afectados, a mil dólares la bolsa", denunció la dirigente.

Destacó que los niveles de las aguas en las calles obligaron a efectuar cortes eléctricos. Según Barreto, los medios de comunicación social de la entidad tienen prohibido hablar de la situación. "No hay información regional, no hay información nacional. Esto es un estado de emergencia, hay un brote de chikungunya en las comunidades, hay muchos niños enfermos", alertó.

"No hay implementación de ningún tipo de medidas. La Iglesia Católica ha abierto un albergue al cual hemos llevado

niños y personas afectadas. Hemos recibido el apoyo de alcaldes cercanos. Necesitamos agua potable, no hay medicinas. Instalamos un centro de acopio en Guasualito, para llevarle comida a la gente. La mayoría de los afectados están montados encima de sus enseres, porque no se atreven a salir de sus hogares, ante el temor a que sean robados", denunció.

Dijo Barreto que el problema fue politizado por la administración regional: "Al gobernador Ramón Carrizales no le conviene que a nivel nacional se sepa el caos que hay en Guasualito, porque él es el responsable del acto delictivo que hicieron para arrancarme la alcaldía como lo hicieron. Ellos no tienen cómo resolver las cosas. El alcalde usurpador no da la cara".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150701/reportan-mas-de-10-mil-familias-afectadas-por-inundaciones-en-apure>

Aseguran que 2.500 familias están afectadas por las lluvias en Táchira

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150701/aseguran-que-2500-familias-estan-afectadas-por-las-lluvias-en-tachira>

Se anegaron 22 viviendas en el estado Miranda por lluvias

<http://www.eluniversal.com/caracas/150701/se-anegaron-22-viviendas-en-el-estado-miranda-por-lluvias>